
 

 

 

 

 

 

 

 

 

～逗子市桐ケ谷市長、牧山ひろえ・水野もと子両参議院、三浦半島地域連

合議員団（近藤大輔神奈川県議会議員、高野たけし・服部誠両逗子市議会

議員、中村かずお・待寺真司両葉山町議会議員）を含む 34名で実施～ 

 

三浦半島地域連合は地域に『顔の見える活動』とし

て、毎月街頭活動を行っています。今回は８月５日（月）18 時から逗子駅にて、『連

合神奈川ピースウィーク』として、連合神奈川安部副事務局長、逗子市桐ケ谷市長、

牧山ひろえ・水野もと子両参議院、三浦半島地域連合議員団（近藤大輔神奈川県議会

議員、高野たけし・服部誠両逗子市議会議員、

中村かずお・待寺真司両葉山町議会議員）を含む 34名で行いました。 

ロシアのウクライナ侵攻、イスラエルのガザ地区侵攻をはじめとして世

界では平和が脅かされるような出来事が頻発しています。 

来たる 8月 6日、9日は広島市及び長崎市に原爆が投下されて 79年目の

「原爆の日」にあたります。この「原爆の日」に先立ち、５日に核兵器廃

絶や戦争反対・恒久平和を逗子市民に訴えかけました。 

及川議長の進行で桐ケ谷市長をはじめとする議員さんが平和などを訴える

中、約１時間で、ピースウィークチラシが入ったティッシュ 1,500セット及び

うちわの配付を終了しました。 

原爆死没者のご冥福と、核兵器の廃絶並びに世界の恒久平和の実現を祈念す

る絶好の機会となりました。今後も連合方針に沿い、恒久平和の実現に向けて

活動していきます。 
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三浦半
島地域

連合 news

核兵器廃絶を逗子駅にて訴える『連合神奈川ピースウィーク』開催!

今年（2024 年 10 月から）の神

奈川県最低賃金が、過去最高の

50円 UPにて決定しました。 



三浦半島地域連合は地域に『顔の見える活動』として、毎月街頭活動を行い、労働者の立場で、様々な訴え

を行っています。１回目となります街頭行動を 12 月 14 日（木）18 時から横須賀中

央東口にて地域連合役員 21 名、連合神奈川安部副事務局長、永井真人神奈川県議会

議員の合計 23名参加のもと行い、『働き過ぎにレッドカード』を訴えました。 

２回目となります連合の日街頭行動を１月 15日（月）18時から追浜駅東口にて、

41名参加のもと行いました。今回は通常の連合の日街頭行動（長時間労働撲滅、労

働相談）に加えて１月１日に発災しました『能登半島地

震支援のカンパ』を行いました。 

３回目となる連合の日街頭行動を２月 22 日に大船駅東口にて、飯野神奈川県議会

議員・竹田鎌倉市議会議員、高野逗子市議会議員、水野もとこ参議院秘書を含む 34名

で行い、『みんなで賃上げ。ステージを変えよう!』を訴えました。 

４回目となります。街頭行動を３月 18日に横須賀中央駅で横須賀市議会議員４名（長

谷川昇氏・髙橋英昭氏、工藤昭四郎氏・加藤ゆうすけ氏）を含む 27名で行いました。今

回も、春闘に合わせて『みんなで賃上げ。ステージを変えよう!』を訴えました。 

５回目の連合の日街頭行動を４月 12日（金）18時から逗子駅で、水野もと子参議

院議員、牧山ひろえ参議院秘書、逗子市議会議員（高野たけし氏・服部誠氏）葉山町

議会議員（中村和雄氏・待寺真司氏）を含む 26 名で行い、『男性にも育児休業・休

暇を!当たり前にしませんか？』を訴えました。 

６回目の連合の日街頭行動を５月 15日（水）18時から横須賀中央駅東口で、永井真

人神奈川県議会議員、髙橋英昭横須賀市議会議員を含む 22 名で連合の日街頭行動を行

い、『６月は連合・男女平等月間、女性のための連合全国一斉相談ホットライン』を訴

えました。６月は京急久里浜駅で『男女間の賃金格差やＳＴＯＰカスハラ』、７月は横須賀中央駅で『知ってい

ますか？36 協定、働き過ぎにレッドカード』と 2024 年度も、皆さんの協力により、確実に実施出来ています。

９月は、今年度の神奈川県の最低賃金 1,162円にＵＰを訴える予定です。今後ともご協力をお願いします。 

 

 

８月 22日（木）18時からヴェルクよこすかにて、2025年度に向けた三浦半島

地域連合の政策・制度要求と提言について三浦半島地域連合の五役（８名）と議

員団会議メンバー（11名）と意見交換を開催しました。この意見交換は毎年提出

前に、議員団メンバーと議論を行い、提案内容の充実や共有化を図るとともに、

一つでも多く政策・制度要求と提言の実現することを目的に行っています。 

冒頭、及川議長からは、議員団の皆さんからの意見を取り入れて、より良い要

求と提言にして、提出後は実現に向けて協力頂きたいと挨拶をしました。挨拶後、政策・制度要求と提言

の内容を説明し、意見交換となりました。意見交換では、①教育環

境整備については県独自の教職員配置を強く求めること、②投票

率向上については投票困難者対策を盛り込むべきではないか、③

障がい者の支援・路線バス減便対策についての表現方法の改善、④

高木の管理・伐採は全域ではなく、危険な個所を特定して行うよう

にするべきなど様々な項目において、助言や課題提起を頂きました。 

今後、これらを修正し、9 月 13 日の五役会、9 月 20 日の幹事会の確認をへて、更なる内容の充実を図

り、10月３日に三浦半島地域４市１町に提出をして行きます。 


